



Presseinformation vom 1. Oktober 2021  
25- und 40-jährige Jubiläen in 2020 und 2021



Jubilare werden bei der Sparkasse Hohenlohekreis geehrt

## Große Freude über langjährige Treue zur Sparkasse

Auf 345 Jahre bringen es die zwölf Jubilare bei der Sparkasse Hohenlohekreis, die im letzten Jahr ihre Dienst- und Betriebsjubiläen hatten. Gefeierte wurde Corona bedingt erst jetzt. Geehrt wurden vom Vorstandsteam Bernd Kaufmann und Werner Siller Liane Albus, Walburga Etzel und Albert Vogel für ihre jeweils 40 Jahre Dienst- und Betriebszugehörigkeit. 25 Jahre feiern konnten Andreas Antony, Sandra Arnold, Markus Baumann, Katharina Ehret, Michael Gnann, Tobias Haag, Torben Hess, Natascha Karl und Nicole Schulz. Die Feier fand in der Hauptstelle Öhringen in luftiger Höhe auf der Dachterrasse statt, so dass die Abstandsregeln problemlos eingehalten werden konnten. Mit dabei war der Personalratsvorsitzende Volker Wieland sowie weitere Führungskräfte.

In einem zweiten Termin wurden die fünfzehn Jubilare des Jahres 2021 geehrt. Hierbei gab es sogar sechs Mitarbeiter, die ihr 40-jähriges Dienst bzw. Dienst- und Betriebsjubiläum feiern konnten. Allen voran das Vorstandsduo mit Bernd Kaufmann (Vorstandsvorsitzender) und sein Stellvertreter Werner Siller – eine äußerst seltene Konstellation. Ebenfalls stolze 40 Jahre im Einsatz für die Sparkasse Hohenlohekreis sind Jürgen Friedl, Gabriele Schiemer, Volker Wieland und Christina Wöhr. Gleich neun Mitarbeiter konnten für 25 Jahre geehrt werden: Tanja Hess, Birgit Hornung, Barbara Keppler, Christian Martin, Maria-Patricia Mugele, Raphael Posch, Gabriele Seidel, Andrea Stahl und Martina Süßmann. Zusammen bringen sie es auf 465 Jahre!

Im Rahmen der beiden Jubiläumsveranstaltungen dankte Vorstandsvorsitzender Bernd Kaufmann auch im Namen seines Vorstandskollegen Werner Siller allen Jubilaren für ihre langjährige Treue zur Sparkasse, für ihr persönliches Engagement und ihre Leistung. Die hohe Identifikation der Jubilare mit ihrer Sparkasse und deren Leistungen und trugen wesentlich zur guten Geschäftsentwicklung bei. Gerade in der schnelllebigen Zeit ist es wichtig, erfahrene Mitarbeiter zu haben, die für Kunden und Kollegen für Kontinuität, Vertrauen und Identität stehen.



Jeder der Jubilare wurde einzeln für seinen Einsatz bei der Sparkasse gewürdigt. In den beiden Festreden des Vorstandsvorsitzenden Bernd Kaufmann durften auch einige Anekdoten nicht fehlen, die nicht nur die Jubilare immer wieder zum Schmunzeln brachten.



**Jubilarfeier auf der Dachterrasse der Hauptstelle Öhringen: Jubilare 2020**



**Jubilarfeier auf der Dachterrasse der Hauptstelle Öhringen: Jubilare 2021**



**Jubilare des Jahres 2020**



**Jubilare des Jahres 2021**